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關注澳門電信服務發展

　　特區政府在首個“澳門特別行政區五年發展規劃（2016-2020年）”中
已提出推動智慧城市發展的施政目標。當中電信服務一直是發展智慧城
市的重要基礎，特別是對包括電子政務、智慧支付、智慧交通在內，與
社會民生密切相關事項與技術的發展皆有重要影響。政府早在2013年提
出電信牌照將朝著“匯流”或“三網合一”方向發展，亦在2019年就《電信
網絡機服務匯流制度》諮詢業界意見，以改進現時電信業的規管模式及
業界的經營模式，促進電信基礎設施的共用和接入，以及保障使用者權
益等，社會一直關注相關制度的進展。

　　與此同時，特區政府去年與相關電信公司簽訂《公共電信服務特許
合同中期檢討公證合同》的補充合同，並以臨時續約方式處理，將合約
也延長至今年9月30日到期。按有關合同規定，合同期屆滿後，特區政府
將擁有完整的基礎電信網絡。由於合約完結距離現時已不足半年時間，
現階段政府未有明確資訊公佈於眾。社會普遍關注臨時續約結束後，政
府將如何妥善處理電信服務的特許資產，讓更多企業共同使用該資產來
發展電信服務，從而推動電信市場的整體發展。

對此，本人提出以下質詢︰

去年10月，郵電局曾表示，因任期只剩三個月，關於匯流服務發牌1.
制度的電信法留待新一屆政府來推進，但在《2025年財政年度施政
報告》中仍未將《電信法》納入本年度立法項目，亦對有關牌照制度
未有著墨。請問現階段在推進《電信法》的修訂工作方向與進度為何？
政府去年與澳門電信公司短期續約特許合同，相關合同也將於今年92.
月屆滿，政府將如何善用及妥善維護管理移交後的特許資產，以促進
電訊業健康發展？
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